

Homag kann künftig Technikum von Croma Lacke nutzen

24.11.2017 – Der italienische Lackhersteller IVM Chemicals, der über seine deutsche Niederlassung Holzlacke der Marke Croma Lacke konfektioniert und vertreibt, kooperiert bei der Erweiterung seines Technikums am Standort Herrenberg mit der Homag Group. In dem neuen Anwendungszentrum wird unter anderem eine Spritzmaschine vom Typ GSF 100 installiert, die von Homag erstmals auf der diesjährigen Ligna vorgestellt worden war. Das Unternehmen kooperiert dabei mit dem italienischen Hersteller Makor, der den Lackierautomat entwickelt hatte. Nach Aussage von Homag werden Anlagen dieses Typs bereits weltweit von Möbel- und Türenherstellern eingesetzt.

Ergänzt wird die GSF 100 um weitere Maschinen von Makor aus den Bereichen Lackauftrag- und -trocknung. Nach Inbetriebnahme des Technikums sollen die Anlagen ab kommendem Jahr den Kunden sowohl von IVM Chemicals als auch von Homag für Produktionsversuche und Demonstrationen zur Verfügung stehen. Die Kunden haben damit zukünftig die Möglichkeit, auf weitgehend automatisierten Produktionsanlagen verschiedene Croma Holzlacke für ihren jeweiligen Anwendungsfall zu testen.